

# JOURNALIST

## Kwarcab 0314 Gerakan Pramuka Payakumbuh Lepas Peserta Jambore Demokrasi di Padang Panjang

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID)

May 8, 2024 - 19:35



*Kwarcab 0314 Gerakan Pramuka Payakumbuh Lepas Peserta Jambore Demokrasi do Padang Panjang*

Payakumbuh - Ketua Kwartir Cabang (Kwarcab) 0314 Gerakan Pramuka Kota Payakumbuh bersama Ketua KPU Kota Payakumbuh melepas peserta Jambore

## Demokrasi di Kota Padang Panjang.

Kegiatan yang dilaksanakan dari tanggal 9 - 11 Mei 2024 itu akan dilaksanakan di Bumi Perkemahan Mifan Padang Panjang akan diikuti 24 Pramuka Penegak yang akan bergabung dengan Kontingen Kemah Demokrasi Pelajar se Sumbar lebih kurang 500 orang.

"Kita berharap dengan Jambore Demokrasi ini, partisipasi pemilih pemula (Gen Z - red) ini dapat meningkat," kata Ka.Kwarcab 0314 yang juga Sekda Kota Payakumbuh Rida Ananda saat pelepasan di Aula Randang, Rabu (08/05/2024).

Rida meminta, kepada peserta yang mengikuti Jambore Demokrasi untuk serius mengikuti semua proses kegiatan, karena nanti akan banyak ilmu-ilmu tentang pelaksanaan pesta demokrasi ini.

"Ikuti dengan serius, karena tidak semua orang bisa mengikuti kegiatan ini. Hanya orang-orang terpilih seperti adek-adek ini. Makanya nanti sampaikan kepada teman-teman tentang pentingnya menggunakan hak pilih ini, ajak mereka datang ke TPS" ucapnya.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Payakumbuh Wizri Yasir mengucapkan terimakasih kepada Pemko Payakumbuh dan Kwarcab 0314 Kota Payakumbuh, atas dukungannya mengikuti Jambore Demokrasi ini.

"Besarnya harapan kita seperti yang di katakan Ka.Kwarcab 0314 Kota Payakumbuh tadi, partisipasi pemilih pemula di Payakumbuh terus meningkat dari Pilkada ke Pilkada," ucapnya.

Wizri menjelaskan, pada kegiatan itu, akan ada sosialisasi bagi peserta. Mulai dari kampanye, debat calon dan kegiatan lainnya yang menyangkut demokrasi pelajar.

"Sebagai pemilih pemula, mereka akan diberikan ilmu-ilmu bagaimana pemilih pemula dalam pilkada nanti," katanya.

Ia mengharapkan, setelah kegiatan Jambore Demokrasi itu, para peserta (Gen Z - red) ini bisa mentransfer ilmu yang didapat kepada teman-temannya akan pentingnya demokrasi ini.

"Harapan kita tentu adek-adek pramuka ini bisa berbagi dan mengajak teman-temannya untuk menggunakan hak pilihnya 27 November 2024 nanti," pungkasnya.

Untuk kontingen Payakumbuh akan diwakili oleh Pramuka Penegak dari Gugus Depan Pramuka Pangkalan SMA 1 Payakumbuh 4 pa + 2 Pi, Gugus Depan Pramuka Pangkalan SMA N 2 1 pa + 1 Pi, Gugus Depan Pramuka Pangkalan SMA 3 1 pa + 1 Pi, Gugus Depan Pangkalan SMA 4 2 pa + 3 Pi, Gugus Depan Pramuka Pangkalan MAN 2 1 pa + 4 Pi dan Gugus Depan Pramuka Pangkalan SMA ICBS 3 pa. (\*\*).